



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Masifkan Patroli Gugah sahur sambil jaga Kamtibmas selama bulan Ramadhan 1445 H / 2024 M

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Mar 26, 2024 - 09:16



PABUARAN KAB. CIREBON - Dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024 M, Polsek Pabuaran menggelar patroli Gugah Sahur sambil sampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat. Selasa dini hari (26/03/2024).

Membangunkan sahur di Bulan Suci Ramadhan sudah menjadi tradisi masyarakat, tak mau ketinggalan Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. turut ambil bagian dengan melaksanakan kegiatan Patroli yakni membangunkan masyarakat atau Gugah sahur sekaligus memantau situasi dan kondisi Kamtibmas.

Dijelaskan Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Pada bulan Ramadhan ini pihaknya memerintahkan seluruh jajaran Polresta Cirebon untuk mengintensifkan kegiatan patroli dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas selama bulan Ramadhan dan sekaligus menyampaikan pesan Kamtibmas sambil membangunkan masyarakat yang hendak sahur.

Selain menyampaikan pesan Kamtibmas, sebelumnya telah ditegaskan bahwa tradisi membangunkan sahur harus dilakukan dengan cara-cara yang santun, baik dan sopan agar keutamaan dan keberkahan tetap terjaga.

“Kegiatan ini dalam rangka mendekatkan diri kepada masyarakat, sekaligus menjaga Keamanan, Ketertiban Masyarakat selama bulan Suci Ramadhan 1445 H / 2024 M. Anggota Patroli Polsek Pabuaran membangunkan warga sahur dengan berkeliling ke sejumlah ruas jalan, pemukiman penduduk dan beberapa titik lokasi yang dianggap rawan gangguan Kamtibmas.

Diungkapkan oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. bahwa kegiatan tersebut telah berlangsung sejak awal Ramadhan 1445 H dan akan dilaksanakan secara rutin dan berkelanjutan dengan titik lokasi yang berbeda-beda.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengatakan, selama bulan Ramadhan anggota Polsek Pabuaran melaksanakan giat patroli Gugah Sahur membangunkan masyarakat untuk bangun sahur serta mengantisipasi gangguan Kamtibmas menjelang pagi hari di seputaran wilayah hukum Polsek Pabuaran.

“Selain bangunkan warga sahur, anggota kami juga memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas agar bersama-sama menjaga dan peduli dengan lingkungan sekitar. ”Ucap Kapolsek”.

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menjelaskan, Patroli Gugah Sahur digelar sebagai wujud kepedulian Polri kepada masyarakat. Selain itu juga sebagai sebagai upaya menciptakan kondusifitas kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pabuaran.

Patroli Gugah sahur ini kami gelar untuk memberikan rasa aman dan nyaman Kepada masyarakat selama bulan Ramadhan. "Tutupnya".